



Monthly Times

和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 28 年 (2016 年) 4 月号

平成 28 年度入学式 ～ 今年は古座校舎と合同開催 ～

4月11日(月)の午後13時から、串本町文化センターにおいて入学式を行いました。今年は古座校舎と合同で実施しました。愛須貴志校長は式辞の中で、武道や茶道の世界で使われる「守・破・離」という言葉を紹介し、高校3年間は、「守」と「破」の段階にあたると例えました。また、これからの社会は、これまで以上に、自ら考え、判断し、行動できる人材が求められており、幅広い学びと経験が大切であり、前向きな気持ちを忘れることなく、様々なことに挑戦し自らの可能性を追求してくださいと述べました。

110名の新入生を代表して、串本校舎の上屋敷希(かみやしき のぞみ)さんと古座校舎の堅田悠翔(かただ ゆうか)さんが、「学業に専念し、『進取創造』『質実剛健』の校訓を大切に、自覚を持って新たな伝統を作りあげるよう努力します。」と力強く宣誓しました。新しく串本校舎の生徒となった皆さんは、入学した喜びとこれから始まる高校生活への期待で胸いっぱいの様子でした。新入生の皆さん自信を持って、新たな一歩を踏み出してください。



対面式 ～ 一期一会を大切に ～



4月12日(金)、第1体育館で対面式が行われました。生徒会長の平原悠成君が、上級生を代表して、「高校では、いろいろな生徒や先生との出会いがあります。中学校のときにできなかったスポーツにも挑戦し、学校行事にも、積極的に参加してください。また、高校では積極的に周りの人に話しかけてください。すぐに友達になれると思います。先輩である私たちもサポートします。充実した高校生活となるよう、共に学校を盛り上げていきましょう。」と歓迎の挨拶を行いました。続いて新入生を代表して北千優さんが「これから始まる高校生活に期待と不安の入り混じった気持ちです。2、3年生の先輩方、自分の道を歩み始めたばかりで、わからないことも多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、これからご指導よろしくお願ひします。」と応えました。その後、生徒会執行部がスライドを用いて行事、クラブ活動等の紹介を行い、対面式を終了しました。

夜間学習会 ~みんなで支え合うことも大切で



す～

4月16日(金)、探究コース1年D組、2年D組の生徒が全員参加し、視聴覚教室において総勢48名で恒例の夜間学習会を行いました。学習習慣の確立を目指し、入試を見通した学力をつけることがねらいで、生徒たちは約2時間



真剣に自学自習に取り組みました。学びの基本は、自ら勉強すること。受身の学習から、能動の学習へ。先生や親から言われて勉強するのではなく、是非自ら進んで勉強する癖をつけてくださいね。「学びて時に之を習う。亦説(よろこ)ばしからずや。」！！

きのくに・さわやかマナーアップキャンペーン

JR串本駅で、4/22(金)の早朝から「きのくに・さわやかマナーアップキャンペーン」が行われました。和歌山県警の取組で公共でのマナー向上を呼びかける取組です。当日は生徒会役員と硬式野球部員がこの取組に参加し、駅の構内でティッシュペーパーなどの啓発品などを配布しました。また、駐輪場で鍵のかかっていない自転車に啓発札をつけたり、駅周辺の清掃も行いました。朝早くからお疲れ様でした。



平成27年度末人事異動で転出された教職員(敬称略)

転出		転入(採用)	
堀 雅人 (保体)	星林高校	垣内 信明 (保体)	和歌山高校
杉本文 (家庭)	新翔高校	川崎那津子 (養護)	五郷中学校
久堀隼人 (保体)	串本中学校	中前伸太郎 (事務)	新宮高校
鈴木正克 (数学)	新翔高校	戸瀬太貴 (実習) (新規採用)	
高田千秋 (養護)	出雲小学校		
池田明弘 (実習)	南部高校		
岩本昌浩 (事務)	みくまの支援		

5月行事予定

- 2日(月) 遠足・公務員セミナー
- 7日(土) 2年ステイサポート
- 9日(月) 身だしなみ指導
- 16日(月) 中間考査(～19日)
- 20日(金) 熱中症対策講座
- 25日(水) 歯科検診